

## 芦城公園へ行ってきました

4月10日（金） つき組

バス園外でにじ組さんと一緒に芦城公園へ行ってきました。

朝、子どもたちに「公園で何が見えるかな？」と尋ねると、Mくんが「お花見えるよ！」と話してくれました。「何の花かな？」と聞くと、その質問には「うーん、お花！」という答えだったので、「じゃあ何のお花があるのか、みんなで見てみよう」と言って出発しました。



到着して公園の様子が見えてくると「あっ、桜だ！！」と桜の花に気付いた様子でした。

園内を散策して歩き、子ども達のテンションが一番上がったのが、橋から見える池の鯉！落ちるんじゃないかと保育者がドキドキしてしまう程、みんな夢中で池をのぞき込んで「鯉！」「こっちも！」「あ、小さい魚もいる！」と話していました。



公園内を一回りしてから、なんとおやつサプライズ！桜の木の下でおせんべいをみんなで食べました。頭上の桜より、手元のおせんべいが嬉しくて、『花より団子』ならぬ『花よりせんべい』な様子でしたよ(笑)



↑「鯉〜！」と必死に叫んでいます

←みんなでキュッと集まって食べていました(笑)



鳥の仕業なのか、桜の花がたくさん落ちている場所があり、「おうちに持って帰る」と拾ってお土産にしている子もいました。

園に戻ってからは「桜見れたね」「お祭り行きたかったな（屋台が数件出ていました）」「明日ママとまた来る」などと、嬉しそうに話している子どもたちでしたよ。